

A Home / Cultura y Entretenimiento / Artistas presentan exposición de ciencia ficción en la Playa de Ponce



Imagen de la exposición colectiva de arte de ciencia ficción Años Luz VII, efectuada en el 2017. (Facebook / Amalgama)

Artistas presentan exposición de ciencia ficción en la Playa de Ponce

La Publicado por: Redaccion Voces del Sur en Cultura y Entretenimiento, Últimas noticias 🔘 21 agosto, 2018

El Foro Amalgama en la Playa de Ponce será escenario de la exposición colectiva de arte de ciencia ficción Años Luz VIII, que abrirá al público el sábado, 25 de agosto.

Este lugar es la sede del colectivo Amalgama y opera como taller de arte y fotografía, sala de exposiciones, teatro experimental, sala de conciertos y cine.

El sábado a partir de las 8:00 p.m., se llevará a cabo la apertura de la referida exposición colectiva, y también se proyectará la muestra audiovisual experimental Años Luz VIII. El Foro Amalgama, antes un almacén, ubica en el #44 de la calle Morena en el barrio Playa de Ponce.

Los artistas participantes son: Aldrin M. Cañals Pérez, Amelia Soler, Baruch Vergara, Bemba PR, Calin Dover Tarrats, Fernando de Jesús, Gian Garriga, Howard Kilgore, Jean Ortiz (soybaco), Jorge Martínez, Jorge Soto Rodríguez, José Vega, Ludwig Medina Cruz y Mariceliz Pagán Gómez.

Asimismo, Marta Torraca, Milton Ramírez Malavé, Nathanael Matías, Nel, Nelson de León, Pablo Padrón, Pablo Varona, Rachel Smith Sepúlveda, Ra´l Reyes Arias, Robin Alicea, Sasha Diana y Zuleira Soto-Román forman parte de esta actividad.

Amalgama promueve la autogestión cultural y artística, y está compuesto por el colectivo de arte y música experimental Matotumba, la casa productora de cine y música Estudios DDC, el artista grabador y muralista José Vega, y los fotógrafos Pablo Padrón y Adolfo Emmanuel.

Publicado: 21 de agosto de 2018